

Le président de la Confédération de Baseball Professionnel des Caraïbes, annonce sa visite à La Havane



Le président de la Confédération de Baseball Professionnel des Caraïbes, Juan Francisco Puello Herrera, a annoncé qu'il se rendra à La Havane en avril pour converser avec les autorités sportives cubaines au sujet de l'embauche de joueurs cubains par des ligues de la région. « Je serai en avril à La Havane, je voyagerai probablement le 4 avril pour la finale du championnat cubain. Nous aborderons certains aspects de l'engagement de joueurs cubains, pour les ligues membres de la Confédération des Caraïbes », a signalé Juan Francisco Puello durant la Série des Caraïbes.

Jusqu'à maintenant 5 baseballeurs cubains ont un contrat à la Ligue du Japon.

Juan Francisco Puello s'est dit «très satisfait» de la victoire de Cuba à la 57^e Série des Caraïbes , où se sont affrontés à San Juan à Porto Rico, les champions de la Ligue du Mexique, de la République Dominicaine, du Venezuela et de Porto Rico, ainsi que le champion en titre cubain , Vegueros de Pinar

del Río, en qualité d'invité.

« Après avoir travaillé pendant 20 ans pour que Cuba entre dans la Confédération des Caraïbes, la voir gagner la Série des Caraïbes, on peut éprouver une grande émotion » a déclaré le dirigeant qui a indiqué que les joueurs cubains ont fait montre du « niveau attendu ».

Il a ajouté : « Cuba a une équipe qui peut se battre dans une quelconque ligue ». Juan Francisco Puello a précisé qu'il était confiant dans la future intégration de Cuba au sein de la Confédération des Caraïbes en tant que membre plein avec tous les devoirs et les droits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/46267-le-president-de-la-confederation-de-baseball-professionnel-des-caraibes-annonce-sa-visite-a-la-havane>



Radio Habana Cuba